Netanyahu acusa a líderes de Francia, Reino Unido y Canadá de «alentar a Hamás» por exigir frenar masacres en Gaza

El Ciudadano \cdot 22 de mayo de 2025

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, eleva la tensión con naciones occidentales al rechazar sus críticas y llamados a detener la ofensiva en Gaza, acusándolos de apoyar a Hamás.



Benjamin Netanyahu intensificó su retórica contra gobiernos occidentales luego de que Francia, Reino Unido y Canadá condenaran la violencia

israelí en la Franja de Gaza. El primer ministro israelí acusó a esos países de

"alentar a los asesinos en masa" de Hamás, en respuesta a una declaración

conjunta que critica la ofensiva militar en curso y exige el ingreso de ayuda

humanitaria.

En un video en inglés difundido el jueves 22 de mayo, Netanyahu

respondió directamente al presidente francés Emmanuel Macron, al primer

ministro británico Keir Starmer, y al premier canadiense Mark Carney, tras su

llamado a frenar la operación militar y abrir corredores de asistencia.

"Quieren que Israel se rinda y acepte que el ejército asesino en masa de Hamás

sobreviva, se reagrupe y repita la masacre del 7 de octubre [de 2023] una y otra vez",

declaró Netanyahu.

"Están animando a Hamás a seguir luchando eternamente", agregó.

La declaración conjunta de Macron, Starmer y Carney fue publicada el

lunes anterior y representa un giro en la postura tradicional de apoyo

automático a Israel por parte de potencias occidentales. Aunque

reconocieron el "derecho de Israel a defenderse del terrorismo", los mandatarios

dejaron claro que no tolerarán los "actos escandalosos" cometidos por el gobierno

de Netanyahu.

"No nos quedaremos de brazos cruzados", advirtieron, y señalaron que de

no detenerse la ofensiva ni levantarse las restricciones a la ayuda, "tomaremos más

medidas concretas en respuesta", aunque no detallaron cuáles serían.

Revista Forum

Fotografía: Avivi Aharon.

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- → https://bit.ly/3tgVlSo
- https://t.me/ciudadanomx
- elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano